

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Dari pengalaman yang dilalui oleh Praktikan selama melakukan Kerja Profesi (KP) di PT. Enerren Technologies, Praktikan mendapatkan pengalaman pekerjaan pada bidang baru dan menambah wawasan dalam ilmu blackbox testing dan juga wawasan dalam ilmu sosialisasi serta negosiasi beserta ilmu dalam pengelolaan kendaraan dibidang logistik yang terintegrasi dengan teknologi dan sistem informasi. Tentunya didapatkan melalui dukungan dari PT. Enerren Technologies yang bergerak dibidang jasa pelayanan pemberi solusi untuk para pelanggan yang bergerak didalam sektor apa saja, selama pelanggan memiliki logistik ataupun kendaraan didalamnya ataupun lebih spesifik pada bagian pergudangan, transportasi, logistik dan sektor - sektor lainnya. Jasa yang disediakan juga dapat berupa jasa custom aplikasi. Praktikan juga memberikan kontribusi berupa pembaharuan company profile yang sedikit menjelaskan secara singkat mengenai bagaimana sistem kerja dari Global Position System (GPS) yang terpasang pada kendaraan.

Praktikan diberi kesempatan untuk mempraktekan materi perkuliahan yang telah dipelajari pada mata kuliah dari Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) misalnya Testing dan Implementasi dan Analisa Proses Bisnis. Dari mata kuliah yang tersebut Praktikan mendapatkan manfaat dan terbukti bahwa mata kuliah tersebut dapat diterapkan pada Kerja Profesi (KP) di PT. Enerren Technologies..

4.2 Saran

Selama melakukan *testing*, Praktikan memastikan aplikasi dapat bekerja sesuai dengan yang ada, dan akan sangat ada baiknya jika *response time* aplikasi dapat lebih cepat sehingga pengguna dapat menerima dan lebih menyukai penggunaan pada aplikasi tersebut misalnya dengan interval 0,1 detik. Kemudian ada beberapa fitur penting yang sebaiknya ditampilkan di halaman dashboard dalam meningkatkan UI/UX sehingga pengguna lebih mudah memahami penggunaan aplikasi. Akan ada baiknya training penggunaan aplikasi juga diberikan kepada pengguna dalam bentuk video sehingga pengguna yang masih belum terbiasa mengakses aplikasi tersebut dapat mengulang melihat video tersebut.